

## Acuerdan México y la India escalar su relación

Escrito por Comunicado

Viernes 10 de Junio de 2016 11:34

---



Ciudad de México, 8 de junio 2016.- El Presidente Enrique Peña Nieto afirmó que México y la India acordaron escalar el nivel de relación que hoy tienen ambas naciones, para pasar de lo que se denomina una Asociación Privilegiada, a una Asociación Estratégica.

En un mensaje a los medios de comunicación, junto con el Primer Ministro de la India, Narendra Modi, quien realiza una Visita de Trabajo a nuestro país, el Mandatario mexicano informó que también acordaron “colaborar en promover inversiones recíprocas y ampliar las que ya se dan en distintos sectores como la industria acerera, la farmacéutica, en alimentos, autopartes”, e incluso en la presencia de empresas mexicanas en salas de cine de la India.

En el evento, realizado en el salón Adolfo López Mateos de la Residencia Oficial de Los Pinos, ambos mandatarios determinaron “promover inversión a partir de la Reforma Energética que México ha concretado, para que empresas indias puedan invertir en la generación de energías renovables en nuestro país”.

También acordaron tener mayor cooperación en el sector aeroespacial, “en el que nuestro país está teniendo un crecimiento significativo, y en donde India también es una potencia y un gran referente mundial”.

El Mandatario mexicano explicó que los acuerdos alcanzados hoy incluyen la ampliación “de nuestros intercambios tecnológicos para enriquecer nuestro programa de Estrategia Digital, y concretar incluso un laboratorio conjunto”.

## Acuerdan México y la India escalar su relación

Escrito por Comunicado

Viernes 10 de Junio de 2016 11:34

---

“Hemos acordado que en el curso de este año se tendrán reuniones entre funcionarios de los Gobiernos de India y México, en el encuentro del Grupo de Alto Nivel sobre Comercio, Inversión y Cooperación, y la Comisión Binacional, para profundizar esta visión compartida que hemos tenido”, añadió.

El Presidente Peña Nieto celebró la adhesión de India al Acuerdo de París sobre Cambio Climático, y le expresó su reconocimiento por incorporarse al Grupo de Suministradores Nucleares.

“Como país tendremos un respaldo positivo y constructivo en este propósito, al reconocer el compromiso del Primer Ministro Modi con la agenda internacional de desarme y no proliferación de armas nucleares”, agregó.